



## **Concurso de Cartas por la Amazonia**

**Carta inspirada en el reportaje:** [Corredor furtivo de Armando Info en colaboración con el Rainforest Journalism Fund](#)

Estimado Fiscal Superior del estado Amazonas,

El territorio amazónico venezolano guarda una de las reservas de biodiversidad más extensas del mundo conjuntamente con las formaciones geológicas más antiguas del planeta. En la actualidad, es hogar de miles de pueblos originarios que han resistido largos periodos de colonización y asedio, y cuyo papel en nuestra amazonía siempre ha estado enfocado en la defensa del territorio y el uso sustentable de los recursos.

El impacto negativo de los procesos de extracción ilegal de oro en las riberas del Río Caroni tiene múltiples efectos. En primer lugar, contamina las aguas con mercurio poniendo en riesgo a las especies locales y enfermando a las comunidades que viven a sus alrededores.

Asimismo, la devastación causada por la deforestación está generando daños irreparables que se están viendo reflejados en el aumento de temperaturas en toda la región sudamericana. Las temporadas de sequías más prolongadas y lluvias incesantes pueden sentirse con mucha fuerza en ciudades como Caracas, donde resido en la actualidad.

De acuerdo al reportaje [“Corredor Furtivo”](#) publicado por el Rainforest Journalism Fund del Pulitzer Center, en nuestro territorio amazónico, existen más de 3.718 puntos de extracción ilegal de oro y al menos 43 pistas ilegales diseñadas para el contrabando del mineral a otros países.

Como ciudadana venezolana y joven perteneciente a la región amazónica solicito que tome acciones urgentes que puedan cubrir los siguientes puntos:

- El cese de la extracción ilegal de oro en las riberas del río Caroní
- La desmantelación de las pistas ilegales en el territorio amazónico
- El respeto a las comunidades indígenas que hacen parte de nuestro territorio
- El control sobre la ocupación del territorio por parte de mineros ilegales y garimpeiros
- El impulso de actividades económicas sostenibles para el desarrollo de la región como el eco-turismo y actividades de conservación.

Mi deseo, es que pueda tomar en cuenta estos cursos de acción para que podamos garantizar un futuro sostenible para todos que proteja a nuestro bosque y su diversidad,

Atentamente,

Melianny Perez